

ENCUENTROS



UBU-Activa-FAE

UNIVERSIDAD

EMPRESA

EXPERIENCIAS

INNOVACIÓN

TALENTO

VIVENCIAS



ALIANZAS

UBU

FAE

UNIVERSIDAD DE BURGOS

ORGANIZA:

PATROCINA:

COLABORA:



**UNIVERSIDAD
DE BURGOS**



FAE

Confederación de Asociaciones
Empresariales de Burgos



**CÁTEDRA
FCO. GONZÁLEZ ALONSO**



**DIPUTACIÓN
DE BURGOS**



UNIVERSIDAD DE BURGOS
EL RECTOR



EL PRESIDENTE

*tienen el gusto de invitarle al próximo Encuentro **UBU-ACTIVA-FAE**, a cargo de
D. Antonio Giménez-Rico*

Guionista y Director de Cine

*que tendrá lugar en el Salón de Plenos de la Excm. Diputación Provincial de Burgos,
el 25 de octubre, a las 19 horas*

Burgos, octubre de 2012

Se ruega confirmar asistencia a: pjuan@ubu.es

Al finalizar se servirá un vino español

“UBU-ACTIVA-FAE”: supone un encuentro de periodicidad mensual en el que se dan cita una serie de profesionales burgaleses, que desarrollando su actividad laboral y empresarial lejos de nuestra tierra, se reúnen con un grupo de “jóvenes promesas” de la Universidad de Burgos, con profesores de su área de conocimiento y empresarios burgaleses del mismo sector para mostrarles su trayectoria, sus experiencias y sus previsiones de futuro socioeconómicas y tecnológicas.



Antonio Giménez-Rico es licenciado en Derecho por la Universidad de Valladolid. Amplió su formación estudiando música, piano y periodismo. Reconocido guionista y director de cine, comenzó su andadura profesional en el cine en 1963 como ayudante de dirección y en 1968 rodó su primer largometraje *El Hueso*. Entre sus numerosas películas cabe mencionar *Retrato de Familia* (1976), *Jarrapellejos* (1987), *Sombras y Luces* (1996), *Primer y último amor* (2001) y *Hotel Danubio* (2003), película preseleccionada por la Academia de Cine Española para representar al cine español en los premios Oscar en 2003. Asimismo ha dirigido y realizado series para Televisión Española como *Plinio*, *Rasgos*, *Página de Sucesos* y *Pájaro en una Tormenta*; diversos episodios de series como *La Noche de los Tiempos*, *Los Ríos* y *Crónicas de un Pueblo*. También colabora como cinéfilo y cineasta en los programas televisivos “¡Qué grande es el cine!” de TVE y “Cine en Blanco y Negro” de Telemadrid.

En 1996 recibió el Premio Castilla y León de las Artes. Su carrera profesional ha sido reconocida y premiada en festivales internacionales de cine como Bratislava, Berlín, Montreal, San Sebastián, Valladolid... Este burgalés ha sido Presidente de la Academia de las Artes y las Ciencias Cinematográficas de España, fundador y Presidente de la Junta Rectora de la Escuela de Cinematografía y del Audiovisual de la Comunidad de Madrid (ECAM) y de la Asamblea de Directores-Realizadores Cinematográficos de España (ADIRCE).